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CISMETRO Holambra e demais consórcios 
administrativos lutam por regulamentação específica  

Dia 31 de outubro, 
marca uma etapa im-
portante sobre as espe-
cificações dos Consór-
cios Administrativos 
(públicos de natureza 
privada). Em encontro 
realizado no Tribunal 
de Contas de São Pau-
lo, presidentes e supe-
rintendentes dos con-
sórcios administrativos 
do Estado se reuniram 
para discutir a neces-
sidade de uma regu-
lamentação específica 
para o segmento, que 
estabelece um marco 
regulatório que ofereça 
maior segurança jurídi-
ca aos gestores.

A Prefeitura de Ho-
lambra e o Hemocentro 
da Unicamp realizam 
na sexta-feira, dia 10 
de novembro, a última 
Campanha de Doação 
de Sangue do ano. A 
ação ocorrerá no Salão 

da Terceira Idade, das 
8h ao meio-dia. Para 
doar é preciso apre-
sentar um documen-
to de identidade com 
foto, ter entre 18 e 69 
anos de idade, pesar 
mais de 50kg e estar 

em boas condições de 
saúde. De acordo com 
o diretor municipal de 
saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias, homens devem 
aguardar 60 dias entre 
uma doação e outra. Já 
as mulheres, 90.

Uma programação di-
versificada marcou a ce-
lebração dos 32 anos de 
emancipação político-ad-
ministrativa de Holambra. 
Música ao vivo e atividades 
culturais e desportivas agi-
taram o fim de semana no 
município. Apresentações 
dos Gaiteiros de Holam-
bra, do Grupo Reviver, da 
Fanfarra Amigos de Ho-
lambra, do Grupo de Dança 
Folclórica, da Orquestra de 
Viola Caipira e de alunos da 
Escola Municipal Jardim 
Flamboyant, além de uma 
emocionante chuva de pé-
talas

A Prefeitura de Ho-
lambra abriu esta se-
mana inscrições para 
aulas gratuitas de na-
tação e hidroginástica. 
O cadastro deve ser 
feito no Departamento 
Municipal de Esportes, 
que f ica na Rua Dr. 
Jorge Latour, s/nº, no 

bairro Parque dos Ipês. 
O atendimento é reali-
zado de segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 17h. 
É necessário apresentar 
Cartão Cidadão, exame 
médico e foto 3x4. 

As atividades serão 
realizadas no Comple-
xo Aquático Municipal. 

São disponibilizados di-
versos dias e horários. 
Podem participar das 
aulas de hidroginásti-
ca moradores a partir 
de 16 anos.  No caso 
da Natação há opções 
para adultos e crianças 
a partir de 4 anos. 

Permita-se ser trans-
portado para uma época 
de magia e memórias, 
enquanto celebramos as 
vibrantes décadas de 80 

e 90 no evento Flashba-
ck no Clube Holambra. , 
uma era em que a música 
era uma explosão de ta-
lento e criatividade.
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Investir em boa genética hoje é ter mais 
carne e leite no futuro

Poder transformador da educação financeira 
no currículo escolar

O privilégio de ser casal

*Por Sérgio Saud, 
diretor da Associação 
Brasileira de Insemi-
nação Artificial (Asbia)

A pecuária de corte 
e de leite enfrenta desa-
fios, em 2023. A arroba 
do boi gordo caiu 23% 
entre janeiro e setem-
bro e o preço do leite ao 
produtor (média Brasil) 
teve redução de 9,3% 
no mesmo período – 
de acordo com o CE-
PEA/USP. Além disso, 
a pecuária leiteira foi 
bombardeada com a 
importação de 1,4 bil-
hão de litros de leite até 
agosto.

Em cenários como 
este, o investimento em 

genética de qualidade 
é indispensável. Ajus-
tar custos é necessário, 
claro. Mas não se pode 
abrir mão da produ-
tividade das próximas 
gerações, fator essencial 
para a mudança de rota, 
proporcionando o mel-
hor retorno econômico 
possível após a virada 
do ciclo.

Importante destacar 
que a pecuária é uma 
atividade de ciclo longo. 
São precisos pelo menos 
dois anos para ter um 
bovino pronto para o 
abate ou uma vaca pro-
duzindo leite.

D e s s a  f o r m a ,  é 
necessário ter visão de 
longo prazo. Quando 

o mercado mudar, o 
pecuarista que investe 
em genética, sanidade e 
nutrição animal colherá 
o que plantou.

Também é impre-
scindível que nesse mo-
mento,  mais do que 
nunca, o criador com-
preenda que usar boa 
genética não é gasto, 
mas o caminho seguro 
para produzir mais, mel-
hor e em menos tempo. 
Afinal, investimos no 
melhoramento para que 
as novas gerações sejam 
mais produtivas que as 
anteriores.

E o Brasil está fa-
zendo a lição de casa. 
Segundo dados do CE-
PEA, o peso médio dos 

bovinos tem-se elevado 
constan temente, ating-
indo o pico em 2021 
(último dado consoli-
dado disponível): em 
duas décadas, saltou 
de 228 kg para 278 kg 
(elevação de 21,9%). 
Esse resultado contribui 
não apenas para colocar 
no mercado melhores 
carcaças, mas também 
para impulsionar a pro-
dutividade e atender 
aos mercados interna-
cionais.

Ainda na pecuária 
de corte, os bezerros 
chegam à idade de des-
mame (7 meses) cada 
vez mais pesados. Le-
vantamento do mesmo 
CEPEA mostra que há 

uma década o peso mé-
dio no Mato Grosso do 
Sul era de 187,5 kg. At-
ualmente, está em 210 
kg: 12% de aumento.

O  m e l h o r a m e n -
to genético do reban-
ho leiteiro também é 
evidente. Em 2013, a 
produtividade média 
da vaca era de 1.500 
litros/ano; está agora 
em 1.825 litros/ano, de 
acordo com a Embrapa 
Gado de Leite.

Há mais :  5  anos 
atrás, 12% das fêmeas 
do plantel brasileiro 
eram inseminadas. No 
ano passado,  foram 
21%.

Essas e outras in-
formações  es tão  no 

Anuário ASBIA, que 
acaba de ser lançado e 
pode ser baixado gra-
tuitamente no site da 
entidade.

A boa notícia é que 
há espaço para contínuo 
avanço do desempenho 
produtivo e reprodu-
tivo. As empresas de 
genética fazem a sua 
parte e investem como 
nunca em produtos e 
serviços de qualidade 
para o sucesso dos pro-
dutores. E estamos fa-
lando de carne e de leite. 
A população global con-
tinua em crescimento e 
o mundo conta com o 
Brasil para a oferta de 
alimentos saudáveis e 
seguros.

Mayara Vieira Dias*

A inclusão da econo-
mia financeira como 
matéria escolar é de 
suma importância para 
a formação dos estu-
dantes. Essa iniciativa 
pode proporcionar uma 
série de benefícios não 
apenas individualmente, 
como também para a so-
ciedade como um todo. 

Primeiramente, ao 
introduzir a economia 
financeira no currículo 
escolar, se busca capaci-
tar os jovens desde cedo 
a entenderem conceitos 

cruciais relacionados 
ao dinheiro, poupança, 
investimento e gerencia-
mento de recursos. Esse 
tipo de aprendizado os 
prepara para tomar de-
cisões financeiras ao lon-
go de suas vidas, evitan-
do cair em armadilhas 
comuns relacionadas às 
finanças, além de pro-
mover maior estabili-
dade financeira pessoal. 

Outro importante 
benefício da introdução 
da educação financeira 
desde os primeiros anos 
de vida é uma profunda 
transformação social, 

uma vez que esse tipo 
de ensinamento nas es-
colas pode contribuir, de 
fato, para a redução da 
desigualdade econômi-
ca. Ao equipar os alunos 
com habilidades finan-
ceiras, estamos dando 
a todos, independen-
temente de sua origem 
socioeconômica, a opor-
tunidade de melhorar 
sua situação financeira 
e buscar seus objetivos. 

A economia financei-
ra também desempenha 
um papel fundamental 
na promoção da estabili-
dade econômica em nível 

nacional. Quando as pes-
soas entendem melhor 
os princípios econômi-
cos, são mais capazes 
de tomar decisões re-
sponsáveis e contribuir 
para uma economia mais 
robusta. 

Por fim, a educação 
financeira pode ser uma 
ferramenta poderosa na 
prevenção de fraudes 
financeiras e golpes, 
ocorrências que cres-
cem a cada dia em nosso 
país. À medida que os 
estudantes aprendem 
a reconhecer práticas 
financeiras duvidosas, 

eles se tornam menos 
propensos a cair em ar-
madilhas fraudulentas 
e, assim, não se tornem 
vítimas de pirâmides fi-
nanceira e outros golpes 
que afetam atualmente 
milhões de brasileiros. 

T o d o s  e s s e s 
benefícios evidenciam 
como a educação fi-
nanceira tem potencial 
transformador e, desse 
modo, deve ser trabalha-
da com jovens de todo 
o país. Como resultado, 
observaremos nossos 
jovens mais capacita-
dos a tomar decisões 

financeiras, reduzir a 
desigualdade econômica 
e promover a estabili-
dade econômica, preve-
nindo fraudes financei-
ras e golpes. Trata-se 
de uma iniciativa que 
certamente está alinhada 
com a visão de justiça e 
eficácia, que pode fazer 
total diferença na con-
strução de um futuro 
financeiramente mais 
seguro para todos. 

*Mayra Vieira Dias 
é advogada sócia do es-
critório Calazans e Vieira 
Dias Advogados

M a r c i a  E s t e v e s 
Agostinho

Casei-me e tornei-
me mãe na década de 
1990. Naquela época, 
ser mãe solteira já era 
socialmente aceitável 
e, se intencional, até 
bem-visto.  Era a tal 
“produção indepen -
dente”. Ainda assim, 
reconhecia-se a van-
tagem de criar filhos 
com um marido – o que 
nem sempre é possível. 
Portanto, era comum 
me perguntarem como 
havia conhecido meu 
m a r i d o .  R e s p o n d i a 
com minha versão da 
tradicional piada misó-
gina: “Fiz Engenharia. 
Mas não funcionou. Já 
estava apelando para o 
doutorado em Engen-
haria, quando, final-
mente, encontrei um 
marido! Agora eu posso 
estudar História…”

É claro que não era 
essa a intenção quan-
do escolhi minha car-
reira. Brincadeiras à 
parte ,  eu realmente 
tive sorte de conhecer 
alguém para casar, ca-
paz de compreender e 
apoiar minhas escol-
has. Afinal, um número 
crescente de mulheres 
tem enfrentado uma 
escassez de “homens 
casáveis”. Essa é a ex-

pressão que a econo-
mista americana Me-
l issa S.  Kearney usa 
p a r a  s e  r e f e r i r  a o s 
homens incapazes de 
contribuírem para a 
economia da família.  
No livro “The Two-Par-
ent Privilege” [O priv-
ilégio da dupla paren-
talide], ela mostra ev-
idências de que, nos 
EUA, os rendimentos 
das esposas não cos-
tumam ultrapassar os 
dos maridos e, quando 
o fazem, há uma maior 
chance de divórcios.

A o  m e s m o  t e m -
po em que as normas 
de gênero tradiciona-
is continuam válidas, 
a maior escolaridade 
das mulheres fez com 
q u e  e l a s  p u d e s s e m 
se tornar economica-
mente independentes. 
O resultado é que elas 
têm menos incentivos 
econômicos  para  se 
casar.  Consequente-
mente, mais crianças 
crescem em famílias 
monoparentais.

F i q u e i  s u r p r e s a 
com a similaridade en-
tre os casos americano 
e brasileiro no que ser 
refere à relação entre 
diploma universitário e 
casamento. Apesar das 
diferenças culturais e 
econômicas, em ambos 
os países o casamen-

to tornou-se mais co-
mum entre as pessoas 
com maior instrução 
e, portanto, mais ricas. 
De acordo com o Cen-
so Brasileiro de 2010, 
83% da população com 
ensino superior  era 
casada, enquanto ape-
nas 66% das pessoas 
com nível inferior ao 
ensino médio eram ofi-
cialmente casadas. Ke-
arney mostra que, para 
os EUA, os números 
são ligeiramente acima 
de 70% para indivíduos 
com diploma universi-
tário e abaixo de 60% 
para indivíduos sem 
diploma universitário. 
Portanto, o que escrevi 
sobre o meu país tam-
bém se aplica aos EUA: 
“Pessoas educadas ofi-
cializam suas uniões”.

No entanto,  uma 
distinção intrigante me 
ocorreu ao ler o livro 
de Kearney. Ela afirma 
que “quando as pessoas 
experimentam um au-
mento na renda ou na 
riqueza, elas tendem a 
ter mais filhos”. Os da-
dos do Brasil mostram 
uma realidade difer-
ente:  a  presença de 
filhos é inversa à ren-
da familiar. Enquanto 
a maioria (69%) das 
famílias mais pobres 
são casais com filhos, 
apenas uma pequena 

parcela (6%) é de casais 
sem filhos. Em contra-
partida, entre a classe 
mais rica, 44% são ca-
sais com filhos e 37% 
sem filhos. Portanto, 
no Brasil, quanto mais 
rico você for, maiores 
serão suas chances de 
casar e ter menos ou 
nenhum filho.

Olhando para meus 
filhos se transforman-
do em adul tos ,  não 
posso deixar de pen-
sar em como eles são 
privilegiados por terem 
sido criados por am-
bos os pais. E quando 
olho para tudo que meu 
marido e eu construí-
mos juntos, percebo o 
privilégio que é fazer 
parte de um casal. O 
paralelo entre os dois 
países tende a confir-
mar a tese do “privilé-
gio dos dois pais”. Além 
disso, chama a atenção 
para os benefícios de 
viver junto como casal, 
mesmo que não seja pai 
ou mãe. Ser casal é um 
privilégio, mesmo sem 
filhos.

M a r c i a  E s t e v e s 
Agost inho é  Douto-
randa em História das 
Emoções e autora do 
livro Por Que Casamos 
(ed. Almedina Brasil).

VOU INVENTAR UMA MÁQUINA 

Hoje temos quase tudo,
tecnologia de ponta,
o futuro nos espera,

assim a Ciência aponta.

Mas lá nos anos já idos,
convidados ao casamento,

acabou o vinho da casa,
Jesus transformou o momento.

Aproveitou o ensejo certo
para os seus dons apresentar,

que Ele era o enviado
para tudo transformar.

Mas hoje o descaso impera,
muitos bebem sem medida,

fazem do lar um grande inferno,
a culpa sempre é da bebida.

Se eu tivesse o dom
de dominar a tecnologia,
inventava uma máquina:

transformar pinga em água fria.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Uma poesia 
para Jesus, volume 3, da coleção Mensagens de fé 
(editoraoartifice.com.br), em homenagem ao Dia 
do Inventor, que se comemora em 4 de novembro.
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REUNIÃO:

presidentes e superintendentes dos consórcios administrativos do Estado se reuniram para discutir a necessidade de uma regulamentação específica 
para o segmento

Dia 31 de outubro, 
marca uma etapa im-
portante sobre as espe-
cificações dos Consór-
cios Administrativos 
(públicos de natureza 
privada). Em encontro 
realizado no Tribunal 
de Contas de São Paulo, 
presidentes e superin-
tendentes dos consór-
cios administrativos do 
Estado se reuniram para 
discutir a necessidade 

de uma regulamentação 
específica para o seg-
mento, que estabelece 
um marco regulatório 
que ofereça maior segu-
rança jurídica aos gesto-
res.

O atual marco re-
gulatório (Lei federal 
11.107/2005) não traz 
uma distinção preci-
sa entre os consórcios 
públicos de natureza 
autárquica (pública) e 

aqueles estabelecidos 
sob a forma de pessoa 
jurídica de direito pri-
vado Consórcios Admi-
nistrativos.

A falta de clareza tem 
dificultado a ação de 
gestores e agentes da 
fiscalização em deter-
minar de forma precisa 
quais as regras aplicá-
veis a uma ou outra mo-
dalidade, levando em 
inúmeros casos a uma 
aplicação generalizada 
e equivocada do regi-
me público ao consór-
cio administrativo cujo 
funcionamento deve ser 
regido pelas normas de 
direito privado.

Nesse sentido, e uni-
dos, foi apresentada 
uma proposição para 
realização CONSULTA 
formal ao TCE-SP, para 
que haja uma definição 
correta sobre as atribui-
ções de cada segmento. 
Um importante ponto 
tratado na reunião com 

o Presidente Conselhei-
ro Sidney Estanislau 
Beraldo, foi a consoli-
dação de despesas de 
pessoal dos consórcios 
às despesas de pessoal 
dos municípios consor-
ciados, o que eleva o ín-
dice. A preocupação é a 
de que além de não ser 
aplicável aos consórcios 
administrativos a con-
solidação está sendo fei-
ta apenas pela despesa, 
sem considerar as recei-
tas.

Foi discutida também 
a a possibilidade de que 
seja estabelecido um 
marco regulatório es-
tadual, com o apoio de 
Deputados da ALESP, 
para deixar claras as re-
gras a serem cumpridas 
por todos os consórcios 
públicos estabelecidos 
no Estado de São Paulo.

Para além dessas 
ações o objetivo é fun-
dar uma Federação de 
Consórcios no Estado, 

para que nossa repre-
sentatividade seja de 
grande alcance e trans-
parente nas atribuições 
de cada categoria: pú-
blico/privado e público/
público.

Estiveram presentes 
no encontro, os presi-
dentes do CISMETRO 
HOLAMBRA - Marco 
Antonio de Oliveira - 
Prefeito de Morungaba; 
CEMMIL – José Ale-
xandre Pereira de Araú-
jo – Prefeito de Aguaí, 
do CISMETRO-LIMEI-
RA – Mario Botion – 
Prefeito de Limeira, 
do CONDESU – Luiz 
Vanderlei Magnusson 
– Prefeito de Conchal, 
e Representantes de to-
dos os consórcios envol-
vidos.

Os prefeitos e repre-
sentantes dos consór-
cios fazem um agrade-
cimento ao Gabinete da 
Presidência do T.C.E/
SP e a sua equipe técni-

ca pela atenção especial 
ao assunto em debate, 
em uma agenda muito 
positiva.

Para conhecimento:
O Cismetro foi fun-

dado em 2014 contan-
do com 3 municípios 
– Holambra, Artur No-
gueira e Cosmópolis, e 
hoje conta com 30 mu-
nicípios integrados da 
região de Campinas, 
atendendo uma popu-
lação de mais 3 milhões 
de pessoas. Ferramenta 
auxiliar, complementar 
e temporária das pre-
feituras, o Cismetro tem 
a finalidade de realizar 
ações conjuntas em saú-
de, com qualidade, agi-
lidade e produtividade 
nos serviços públicos 
prestados, e está ao lado 
de seus parceiros de 
segmento para, juntos, 
escrevermos a lei esta-
dual que dissipará qual-
quer origem de dúvida.

CISMETRO Holambra e demais consórcios 
administrativos lutam por regulamentação específica 

Homicídio por pedrada choca comunidade de 
Holambra em conflito entre moradores de rua

De Holambra

No domingo à tarde, a 
cidade de Holambra foi 
abalada por um trágico 
incidente que resultou 
na morte de um mora-
dor de rua, após uma 
briga que envolveu o 
uso de uma pedra como 
arma. O incidente, que 
ocorreu na tarde de 29 
de outubro, está sendo 

investigado pelas auto-
ridades locais e gerou 
preocupação na comu-
nidade.

De acordo com infor-
mações preliminares, a 
vítima, um homem de 
41 anos, e o agressor, 
um homem de 32 anos 
chamado LRSC, ambos 
moradores de rua, es-
tavam envolvidos em 
uma discussão que rap-

idamente se tornou vio-
lenta.  A briga começou 
após a vítima ofender a 
mãe do agressor.

A Guarda Municipal 
foi acionada por tran-
seuntes que testemunha-
ram o confronto, porém, 
ao chegarem ao local, 
encontraram a vítima 
já sem vida devido a 
ferimentos na cabeça 
causados por uma pedra. 

O agressor, LRSC, foi 
preso no local e está sob 
custódia das autoridades 
enquanto aguarda a in-
vestigação.

As autoridades es-
tão investigando o caso 
para determinar as cir-
cunstâncias exatas que 
causaram essa tragédia 
e para garantir que a 
justiça seja feita. A co-
munidade espera por 

respostas e que medidas 
sejam tomadas para evi-

tar que incidentes como 
esse voltem a ocorrer.

Suspeito de roubar e matar jovem em Santo Antônio 
de Posse é preso em Jaguariúna 

Reportagem: Susi Baião

A Delegacia de Inves-
tigações Gerais (DIG) de 
Mogi Guaçu, prendeu na 

manhã dessa terça-feira 
(31), em Jaguariúna, um 
homem suspeito de en-
volvimento no latrocínio 
de um jovem de 26 anos, 

em setembro deste ano, na 
cidade de Santo Antônio de 
Posse. O segundo suspeito 
envolvido no crime conti-
nua foragido.

Conforme a polícia, o 
homem de 25 anos, pre-
so, foi localizado em sua 
residência, em um conjun-
to habitacional denomi-
nado Jaguariúna II, com 
a moto usada no crime e 
600 gramas de maconha. 
Segundo a investigação era 
ele que conduzia o veículo 
no momento do crime.

Em outro endereço 
ligado ao acusado, na rua 
Marconato, no bairro Nas-

sif, um outro homem foi 
preso por tráfico de dro-
gas e porte ilegal de arma. 
Com ele os agentes apreen-
deram um revólver calibre 
38 com numeração raspa-
da, 294 pinos de cocaína, 
40 pedras de crack e 128 
g maconha, as drogas es-
tavam prontas para comer-
cialização. A polícia disse 
que este homem não tem 
ligação com o latrocínio.

Relembre o caso
O crime aconteceu no 

dia 3 de setembro deste 
ano. João Vitor Jorge, foi 
morto a tiros. Ele estava 

no interior de seu veícu-
lo na companhia de sua 
namorada quando foram 
abordados por dois crim-
inosos que estavam em 
uma motocicleta. A situ-
ação rapidamente se tor-
nou violenta quando um 
dos criminosos desceu da 
moto e tentou realizar um 
assalto. João Vitor Jorge, 
no entanto, resolveu reagir 
à ação criminosa, sendo 
atingido por disparos de 
arma de fogo. Ele chegou 
a ser socorrido, mas não 
resistiu os ferimentos e 
morreu.

Após o crime, um dos 

criminosos fugiu do local 
na moto em que chegou, 
enquanto o outro utilizou 
o carro do casal para em-
preender fuga. A polícia 
militar foi acionada e deu 
início as buscas na estrada 
vicinal, que liga Jaguariúna 
a Santo Antônio de Posse, 
e no bairro São José em 
Jaguariúna, os PMs viram 
o veículo e tentaram fazer 
uma abordagem. Durante 
a fuga, o motorista per-
deu a direção do carro. Ao 
deixar a Saveiro, o suspeito 
atirou em direção aos poli-
ciais e fugiu para uma área 
de mata.

Alesp analisa proposta de Edmir Chedid que 
incentivam o turismo na região 

A Assembleia Legis-
lativa (Alesp) deverá in-
tensificar a análise do 
Projeto de Lei 120/2020, 
que classifica Jaguariúna 
como Município de In-
teresse Turístico (MIT), 
do deputado Edmir Che-
did (União). A iniciativa 
prevê benefícios ao mu-
nicípio, principalmente 
os relacionados à geração 
de empregos para os tra-

balhadores e de renda à 
administração pública 
municipal.

O parlamentar disse 
que o município é con-
hecido em nível nacional 
como a “Capital do Cava-
lo”. O título, segundo 
ele, se deve ao grande 
número de haras em Jag-
uariúna. “O município 
ainda é referência pela 
festa de peão, que o inse-

riu no mapa do Circuito 
Nacional de Rodeios, e 
por integrar o Consórcio 
Intermunicipal do Polo 
Turístico do Circuito das 
Águas Paulista”, explicou.

“A intenção é intensi-
ficar o potencial turístico 
não só do município, mas 
de todo o interior a fim 
de estimular estudos do 
governo para o desen-
volvimento do setor. Te-

mos muito a mostrar aqui 
no Estado; e queremos 
que o governo implante 
um trabalho diferencia-
do visando o turismo e 
a geração de empregos”, 
completou.

A Assembleia Legis-
lativa também deverá 
analisar, a partir da próx-
ima semana, um requer-
imento de Edmir Chedid 
para que os represen-

tantes da Associação dos 
Municípios de Interesse 
Turístico do Estado de 
São Paulo (Amitesp) e da 
Associação das Prefeitu-
ras das Cidades Estâncias 
do Estado (Aprecesp) se-
jam recebidos pelos par-
lamentares que integram 
a Comissão de Turismo.

“A intenção é conhecer 
e debater as reivindi-
cações destas associações 

em torno do contingenci-
amento da previsão orça-
mentária dos recursos 
do Fundo de Melhoria 
dos Municípios Turísti-
cos (Fumtur), do gover-
no estadual, destinados 
aos convênios deste ano. 
Além disso, também irão 
apresentar as propostas 
de alteração da legislação 
estadual vigente”, expli-
cou o parlamentar.
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POLÍCIA:

 O incidente, que ocorreu na tarde de 29 de outubro, está sendo investigado pelas autoridades locais e gerou preocupação na comunidade

Prefeitura de Holambra abre inscrições para 
aulas gratuitas de natação e hidroginástica

A Prefeitura de Hol-
ambra abriu esta sema-
na inscrições para aulas 
gratuitas de natação e 
hidroginástica. O cadas-
tro deve ser feito no De-
partamento Municipal 
de Esportes, que fica na 
Rua Dr. Jorge Latour, 
s/nº, no bairro Parque 
dos Ipês. O atendimento 
é realizado de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 
17h. É necessário apre-
sentar Cartão Cidadão, 
exame médico e foto 
3x4. 

As atividades serão 
realizadas no Complexo 
Aquático Municipal. São 
disponibilizados diver-
sos dias e horários. Po-
dem participar das aulas 
de hidroginástica mora-
dores a partir de 16 anos. 
No caso da Natação há 
opções para adultos e 
crianças a partir de 4 
anos.

Exame médico para 
uso das piscinas

A Prefeitura irá ofere-
cer nos dias dia 3 e 10 
de novembro, serviço de 
exame médico para uti-
lização das piscinas do 
Complexo Aquático Mu-
nicipal. O atendimento 
será feito na Policlínica 
Municipal das 8h às 
17h, por ordem de che-
gada. É necessário levar 
Cartão Cidadão e uma 
foto 3×4. A orientação é 
ir de tênis e com roupas 
leves, como camiseta e 
bermuda.

Uso da piscina aos 
sábados e domingos

O Complexo Aquático 
Municipal, localizado no 
bairro Parque dos Ipês, 
funcionará para o lazer 
aos finais de semana 
sempre das 9h às 12h 
e entre 13h30 e 17h. 
Para o uso das piscinas 
é necessária a apresen-
tação da carteirinha e re-

alização de exame médi-
co. Mais informações 
podem ser obtidas por 
meio do número (19) 
3802-4711. 

Confira dias e horári-
os das aulas:

Hidroginástica
L o c a l :  C o m p l e x o 

Aquático Municipal
A partir de 16 anos
Terças-feiras: 8h30 às 

9h20 - 18h30 às 19h20
Quartas-feiras: 8h30 

às 9h20
Quintas-feiras: 8h30 

às 9h20 - 17h30 às 18h20 
- 18h30 às 19h20

Sextas-feiras: 8h30 
às 9h20

Natação
L o c a l :  C o m p l e x o 

Aquático Municipal
A partir de 4 anos
S e g u n d a s - f e i r a s : 

17h30 às 18h20 - Ini-
ciação adulto

18h30 às  19h20 - 
Aperfeiçoamento adulto  

Terças-feiras: 9h30 
às 10h10 -  Infantil (até 
8 anos)

10h15  às  10h55  - 
Adulto - raia livre

14h às 14h40 - Infan-
til  (até 8 anos)

14h45 às 15h25 - In-
fantil (até 8 anos)

15h30 às 16h10 - In-
fantil (até 8 anos)

16h30 às 17h25 -  Tre-
inamento (até 12 anos) 
- raia livre

17h30 às 18h20 - Tre-
inamento (até 12 anos) 
- raia livre

Quartas-feiras:
9h30 às 10h10 - In-

fantil (até 8 anos)
10h15  às  10h55  - 

Adulto - raia livre
14h às 14h40 - Infan-

til (até 8 anos)
14h45 às 15h25 - In-

fantil (até 8 anos)
15h30 às 16h10 - In-

fantil (até 8 anos)
16h30 às 17h25 - Tre-

inamento (até 12 anos) 

- raia livre
17h30 às 18h20 - Ini-

ciação adulto  
18h30 às  19h20 - 

Aperfeiçoamento adulto

Quintas-feiras:
9h30 às 10h10 - In-

fantil (até 8 anos)
10h15  às  10h55  - 

Adulto - raia livre
14h às 14h40 - Infan-

til (até 8 anos)
14h45 às 15h25 - In-

fantil (até 8 anos)
15h30 às 16h10 - In-

fantil (até 8 anos)

16h30 às 17h25 - Tre-
inamento (até 12 anos) 
- raia livre

Sextas-feiras:9h30 
às 10h10 - Infantil (até 
8 anos)

10h15  às  10h55  - 
Adulto - raia livre

14h às 14h40 - Infan-
til (até 8 anos)

14h45 às 15h25 - In-
fantil (até 8 anos)

15h30 às 16h10 - In-
fantil (até 8 anos) 16h30 
às 17h25 - Treinamento 
(até 12 anos) - raia livre

Jonas Enfermeiro assume o desafio 
e toma posse como novo Secretário 

de Saúde 
Nesta quarta-feira, 

o município de Santo 
Antônio de Posse nome-
ou o novo Secretário 
de Saúde, Jonas En-
fermeiro. Jonas, que 
até então ocupava uma 
cadeira na Câmara Mu-

nicipal, é um enfermeiro 
de carreira com ampla 
experiência e um pro-
fundo entendimento das 
necessidades da comu-
nidade.

Além disso, quere-
mos informar que es-

tamos providenciando 
uma matéria exclusiva 
para informar a pop-
ulação sobre as ações 
que o Secretário Jonas 
Enfermeiro pretende im-
plementar em sua nova 
jornada como Secretário 

de Saúde. Esta reporta-
gem fornecerá uma visão 
detalhada das metas e 
estratégias que orien-
tarão a gestão da saúde 
no município, bem como 
as expectativas e desafi-
os que ele enfrentará.
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A atividade contou com a participação do prefeito Fernando Capato, sua esposa Yvonne Schouten Capato, vice-prefeito Miguel Esperança, deputado estadual Lucas 
Bove, vereadores e representantes de entidades militares, religiosas e civis  

COMEMORAÇÃO:

Jogo das Estrelas, apresentações musicais e 
pescaria agitam fim de semana do aniversário de  

Holambra

De Holambra

Uma programação di-
versificada marcou a cel-
ebração dos 32 anos de 
emancipação político-ad-
ministrativa de Holambra. 
Música ao vivo e atividades 
culturais e desportivas ag-
itaram o fim de semana no 
município.

Apresentações dos 
Gaiteiros de Holambra, do 
Grupo Reviver, da Fanfar-
ra Amigos de Holambra, 
do Grupo de Dança Fol-
clórica, da Orquestra de 
Viola Caipira e de alunos 
da Escola Municipal Jar-
dim Flamboyant, além de 
uma emocionante chuva 
de pétalas, marcaram o in-
ício das comemorações na 
sexta-feira (27) na Rua da 
Amizade (Rua Coberta). 
A atividade contou com 
a participação do prefeito 
Fernando Capato, de sua 

esposa Yvonne Schouten 
Capato, do vice-prefeito 
Miguel Esperança, do 
deputado estadual Lucas 
Bove, de vereadores e de 
representantes de enti-
dades militares, religiosas 
e civis.

“As comemorações do 
aniversário da cidade são 
um exemplo de como a 
cultura de nossa terra é 
vasta e maravilhosa”, falou 
o empresário e presidente 
do Conselho Municipal 
de Turismo (COMTUR), 
Pablo Schoenmaker.  “Este 
é um momento em que po-
demos celebrar a união e 
nossa diversidade, honrar 
nossa história e, acima de 
tudo, poder encher o peito 
de orgulho de viver aqui e 
contribuir cada um à sua 
maneira para que a Hol-
ambra seja o que é hoje”.

Pouco mais tarde, o Es-
tádio Municipal Zeno Ca-

pato recebeu grandes es-
trelas do futebol brasileiro 
para o “Holambra de Olho 
no Lance”. Craques como 
Careca, Müller, Macedo, 
Zenon e Fumagalli enfren-
taram o time de veteranos 
da cidade e venceram por 
4 a 2. O prefeito do mu-
nicípio marcou para a 
equipe local. O empresário 
Roberto Macedo Lopes, 
de 46 anos, acompanhou 
a partida com a família. 
“Foi muito gostoso ver de 
perto jogadores que fizer-
am história no futebol”, 
falou. “Sempre fui fã do 
Careca. Além de grande 
jogador, uma grande pes-
soa”. À noite a festa voltou 
para a Rua Coberta, com o 
Holambra em Louvor, que 
contou com momentos de 
oração com pastores da 
cidade e apresentações 
das bandas Plenitude e 
Chamados. “Foi um mo-

mento muito agradável 
poder estar ali adorando 
a Deus e declarando as 
bençãos sobre essa cidade 
maravilhosa em que mora-
mos”, disse Joice Natalia 
Pires Pasqualeti, mora-
dora do Centro. “Amei a 
disponibilidade em prover 
eventos para todos os tipos 
de gosto e crença”, elogiou.

No sábado, dia 28, o 
palco da Rua Coberta deu 
lugar ao modão, ao ser-
tanejo universitário e ao 
country rock. A Orquestra 
de Viola Caipira de Hol-
ambra, as duplas Jean e 
André, João Villa e Rafael 
e também Bruno Valente e 
banda marcaram presença 
e não deixaram ninguém 
parado. A estudante Be-
atriz Pino Janini acom-
panhou as apresentações 
com familiares e amigos. 
“Gostei de todos os shows, 
mas especialmente do 

João Villa e Rafael”, fa-
lou. “Eu achei muito le-
gal porque shows assim 
mudam a nossa rotina. É 
muito bacana poder ter di-
versão assim tão pertinho 
de casa”.

Para fechar a pro-
gramação, no domingo, 
dia 29, uma pescaria agi-
tou a Nossa Prainha. O 
líder de estoque Paulo 
Henrique de Souza Leite 
esteve no local para par-
ticipar da atividade. “Con-
segui pescar uns 17 quilos. 
Dei peixe para a família 
inteira. Vamos fazer no 
forno, frito. Dá para comer 
peixe a semana inteira”, 
brincou. “Achei muito le-
gal a ideia de soltar peix-
es para a gente brincar 
e se divertir”. Também 
durante a manhã a ci-
dade recebeu o Festival de 
Orquestras de Viola Caip-
ira do Circuito das Águas 

Paulista. “Fiquei muito 
feliz de fazer parte des-
sa festa”, disse o violeiro 
Gustavo Med, morador 
do bairro Alegre. “Nosso 
grupo se apresentou em 
todos os dias de festa e teve 
a oportunidade de mostrar 
mais um projeto cultur-
al do município que deu 
certo. No encerramento, 
recebemos as orquestras 
convidadas de braços ab-
ertos e houve uma sinergia 
muito grande. Foi um pre-
sente para nós e para todos 
os holambrenses”, falou.

“Foram 3 dias de muita 
comemoração e alegria”, 
avaliou o prefeito. “A 
população atendeu nosso 
chamado e celebrou co-
nosco. Fiquei muito feliz 
de encontrar pessoas de 
todos os cantos do mu-
nicípio curtindo nossa 
programação de forma 
pacífica e descontraída”.

De Jaguariúna

A secretária de Tu-
rismo e Cultura de Ja-
guariúna, Graça Alba-
ran, se tornou membro 
da Academia Francesa 
Divine Académie, em 
Paris. Ela também foi 
nomeada embaixadora 
da instituição no Brasil. 

Os títulos foram con-
quistados em reconhe-
cimento à sua trajetó-
ria e contribuições para 
as artes e a cultura.

Graça Albaran é a 
idealizadora da Escola 
das Artes de Jaguari-
úna, que neste ano ce-
lebra seu décimo ani-
versário. A escola, sob 

sua liderança, tornou-
-se uma fonte de cria-
tividade e aprendizado 
para a comunidade lo-
cal.

Além dos títulos re-
cebidos pela secretária, 
o professor da Escola 
das Artes, Fabiano Ri-
zzoni, teve a honra de 
expor sua obra no icô-

nico Museu do Louvre, 
em Paris, consolidando 
a presença da arte de 
Jaguariúna no cenário 
global.

Nos últimos anos, a 
Escola das Artes aten-
deu mais de 20 mil 
pessoas, proporcio-
nando educação artís-
tica de alta qualidade. 

Atualmente, a institui-
ção conta com mais de 
3.500 alunos, refletin-

do seu sucesso contí-
nuo e sua importância 
na comunidade.

Secretária de Cultura é 
homenageada na França por 
criação da Escola das Artes 

5ª CAVALGADA DO BEM: Um evento solidário 
em Santo Antônio de Posse

Por Regina Vicenzotti
Fotos Comitiva Saco 

de Ouro

No domingo, dia 12 de 
novembro, os amantes 
de cavalgadas e aqueles 
que desejam contribuir 
para causas sociais terão 
a oportunidade per-
feita para unir diversão 
e solidariedade. A 5ª 
Cavalgada do Bem, or-
ganizada pela Comitiva 
Saco de Ouro, promete 
ser um evento envol-
vente em prol da APAE 
(Associação de Pais e 
Amigos dos Excepciona-
is) e do Lar São Vicente. 
A concentração para a 
cavalgada terá início às 
9 horas em frente à Ro-

doviária Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
com chegada prevista 
no antigo União II às 
11 horas. O trajeto de 
aproximadamente 10 km 
proporcionará um pas-
seio emocionante para 
todos os participantes.

Detalhes do Evento
Além da emociona-

nte cavalgada, o even-
to oferecerá diversas 
atividades para entreter 
os participantes. Uma 
praça de alimentação es-
tará disponível no local, 
permitindo que todos 
desfrutem de deliciosas 
opções gastronômicas. 
Além disso, haverá um 
leilão de prendas, os par-

ticipantes poderão arre-
matar itens incríveis, e 
os recursos arrecadados 
serão destinados a insti-
tuições beneficentes.

A locução do evento 
fica a cargo de Neguita 
Torres, enquanto a apre-
sentação será conduzida 
por Leticia Carolinne. 
Para animar ainda mais 
o público, os shows com 
João Paulo e André e Ju-
lio e Gustavo prometem 
agitar a festa com muita 
música ao vivo.

Horário e Expectati-
vas

O evento está pro-
gramado para aconte-
cer das 11 às 18 horas, 
proporcionando um dia 

inteiro de diversão e 
solidariedade. A orga-
nização da 5ª Cavalgada 
do Bem espera receber 
um público de aproxi-
madamente 1.500 pes-
soas e almeja superar os 
valores arrecadados no 
ano anterior para repas-
sar à APAE e ao Lar São 
Vicente, contribuindo 
assim com essas nobres 
instituições.

Serviços do Evento
Convites  :  Os  in-

gressos estão à venda e 
podem ser adquiridos 
com os organizadores 
do evento (praça de ali-
mentação não inclusa no 
ingreso).

Para obter mais in-
formações e adquirir seu 
convite, acesse as redes 
sociais da 5ª Cavalgada 
do Bem

Instagram: @caval-
gadobem

Facebook: Cavalgada 
do Bem

Informações impor-
tantes

Espaço Kids Gratuito: 
O evento oferecerá um 
espaço especialmente 
dedicado às crianças, 
onde elas poderão se 
divertir com segurança.

Proibido Consumo 
de Bebida Alcoólica no 
Estacionamento:

Proibido Entrar com 
Qualquer Tipo de Bebida 

ou Objeto Cortante no 
Evento

Crianças Menores de 
12 Anos não Pagam En-
trada

A 5ª Cavalgada do 
Bem é a oportunidade 
perfeita para se divertir, 
desfrutar de boa comida, 
música ao vivo e, ao mes-
mo tempo, contribuir 
para instituições benef-
icentes que desempen-
ham um papel funda-
mental na comunidade. 
Não perca esta oportuni-
dade de participar de 
um evento incrível em 
Santo Antônio de Posse e 
fazer a diferença na vida 
daqueles que mais pre-
cisam. Junte-se a essa 
causa nobre e divirta-se!
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SAÚDE:

Campanha é realizada em parceria com o Hemocentro da Unicamp na sexta-feira, dia 10 de novembro  

Holambra realiza exame médico 
para uso da Piscina Municipal

A Prefeitura irá ofere-
cer nos dias 3 e 10 de 
novembro, serviço de 
exame médico para uti-

lização das piscinas do 
Complexo Aquático Mu-
nicipal. O atendimento 
será feito na Policlínica 

Municipal das 8h às 17h, 
por ordem de chegada. 

É necessário levar 
Cartão Cidadão e uma 

foto 3×4. A orientação é 
ir de tênis e com roupas 
leves, como camiseta e 
bermuda!

Holambra realiza última Campanha de Doação de 
Sangue do ano

A Prefeitura de Hol-
ambra e o Hemocentro 
da Unicamp realizam 
na sexta-feira, dia 10 
de novembro, a última 
Campanha de Doação de 
Sangue do ano. A ação 
ocorrerá no Salão da 

Terceira Idade, das 8h 
ao meio-dia.

Para doar é preciso 
apresentar um docu-
mento de identidade 
com foto, ter entre 18 e 
69 anos de idade, pesar 
mais de 50kg e estar em 

boas condições de saúde.
De acordo com o dire-

tor municipal de saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias, 
homens devem aguardar 
60 dias entre uma doação 
e outra. Já as mulheres, 
90. Os interessados pas-

sarão por entrevista. 
Ainda segundo o diretor 
da pasta, o sangue rece-
bido será encaminhado 
para hospitais públicos 
e filantrópicos da região. 
Cada bolsa pode ajudar a 
salvar até 4 vidas.

Neste sábado tem campanha de doação de sangue no 
Centro de Especialidades

Neste sábado, dia 4 
de novembro, tem Cam-
panha de Doação de 
Sangue em Jaguariúna. 
A campanha é mais uma 
parceria entre a Prefei-
tura de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria de 
Saúde, e o Hemocentro 

da Universidade Estadual 
de Campinas (Unicamp).

A ação acontecerá no 
Centro de Especialidades 
Médicas, das 8h30 às 12h. 
As doações de sangue co-
letadas serão destinadas 
ao Banco de Sangue Re-
gional da Unicamp.

Para doar é necessário 
preencher a alguns requi-
sitos básicos como: pesar 
no mínimo 50 kg, apre-
sentar boas condições de 
saúde e ter entre 16 e 69 
anos, desde que a primei-
ra doação tenha sido feita 
com até 60 anos.

Além disso, também é 
preciso apresentar doc-
umento de identificação 
com foto.

O Centro de Especiali-
dades Médicas fica na Rua 
Amazonas, 504, Campus 
I da UniFAJ, no Jardim 
Dom Bosco.

Jaguariúna amplia em quase 50% a capacidade de 
atendimento nas Unidades Básicas de Saúde

Jaguariúna realiza mutirão para tratamento 
de varizes com método inovador 

A Saúde de Jaguariú-
na ampliou em quase 
50% a capacidade de 
atendimento nas uni-
dades básicas de saúde 
(UBSs), que em vez de 
11 agora contam com 16 
equipes credenciadas 

como Estratégia Saúde 
da Família (ESF) pelo 
Ministério da Saúde. 
Mais que uma ampli-
ação de serviços, a me-
dida representa uma 
evolução para um aten-
dimento cada vez mais 

humanizado, voltado 
à saúde integral das 
famílias.

O trabalho é realizado 
pelas equipes de saúde 
da família que atuam 
na UBS e em sua área 
de abrangência e leva 
em conta não só o in-
divíduo, mas o contexto 
familiar e a realidade do 
território em que vive.

Segundo a Secretaria 
de Saúde, a equipe mul-
tiprofissional de Saúde 
da Família é composta 
por, no mínimo: médico, 
enfermeiro, auxiliar ou 
técnico de enfermagem 
e agentes comunitários 
de saúde. Podem ser 
acrescentados a essa 

composição os profis-
sionais de saúde bucal: 
cirurgião-dentista gen-
eralista ou especialista 
em Saúde da Família, 
auxiliar e/ou técnico em 
saúde bucal.

O trabalho do Saúde 
da  Famíl ia  inc lu i  o 
cuidado contínuo, a re-
alização de pequenos 
procedimentos,  bem 
como atividades de pro-
moção da saúde e pre-
venção de agravos, além 
de visitas domiciliares, 
com uma gestão com-
partilhada do processo 
de trabalho e de cuida-
do entre profissionais, 
usuários e comunidade.

“Essas ações e me-

tas estão presentes em 
nosso plano de saúde a 
ser atingido até 2025 e 
conseguimos antecipar 
e credenciar todas as 
unidades de saúde ex-
istentes no município, 
bem como ampliar as 
equipes”, informa a sec-
retaria.

A ação também ben-
eficiará a ampliação de 
unidades em que a Sec-
retaria de Saúde tem 
parceria com o Centro 
Universitário de Jag-
uariúna (UniFAJ).

Todas as unidades 
de saúde de Jaguariúna 
estão informatizadas 
e o Município também 
implantou o Prontuário 

Eletrônico, que facilita 
e agiliza o atendimen-
to. Jaguariúna também 
vem investindo nas Uni-
dades Básicas de Saúde, 
por meio da aquisição 
de equipamentos de in-
formática, capacitação 
das equipes de saúde, 
educação continuada e 
contratação de profis-
sionais. Por tudo dis-
so, a saúde pública de 
Jaguariúna conquistou 
o primeiro lugar entre 
os 20 municípios da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC), 
de acordo com os indi-
cadores do programa 
Previne Brasil 2023 do 
Governo Federal.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria de Saúde, 
c o m e ç o u  n o  ú l t i m o 
sábado  um mut irão 
para  t ratamento  de 
varizes com um méto-
do inovador. Os aten-
dimentos acontecerão 
na UBS Fontanella, no 
período de 28 de out-
ubro a 18 de novembro, 
das 7h às  19h,  para 
pacientes previamente 
agendados pela Central 
de Regulação de Vagas 
do município.

Segundo a Secretaria 
de Saúde, no dia agen-
dado o paciente passará 
por uma atividade edu-
cativa onde será orien-

tado acerca do procedi-
mento, realizará exame 
de  u l t rassonograf ia 
com doppler e,  con-
firmada a indicação, 
fará o tratamento não 
cirúrgico (aplicação de 
polidocanol “espuma”).

Ao fim do procedi-
mento, o paciente re-
ceberá enfaixamento 
no membro tratado e 
a meia de compressão, 
assim como as infor-
m a ç õ e s  n e c e s s á r i a s 
para sua plena recu-
p e r a ç ã o .  D u r a n t e  o 
acompanhamento, que 
deverá durar em torno 
de três semanas, o paci-
ente terá dois retornos 
para reavaliação médi-

ca, e também terá a sua 
disposição um número 
de telefone que pode 
ser utilizado para tirar 
dúvidas a qualquer mo-
mento.

Nesse  tratamento 
o  médico injeta  nas 
varizes o polidocanol, 
um agente esclerosante 
que, misturado com o 
ar, forma uma espuma, 
parecida com espuma 
de barbear.  Quando 
ela entra em contato 
com as varizes, a veia 
dilatada vai diminuin-
do de volume instanta-
neamente, tornando-se 
uma cicatr iz  imper-
ceptível absorvida pelo 
organismo. Com esse 

método não há neces-
sidade de afastamento 
do trabalho.

“ A  e s c l e r o t e r a p i a 
com espuma representa 
uma notável conquista 
da medicina e da tec-
nologia e estará à dis-
posição dos cidadãos de 
Jaguariúna”, informa a 
secretaria.

DADOS
Conhecidas por ser-

em veias dilatadas e 
tortuosas que se desen-
volvem abaixo da pele, 
as varizes acometem, 
atualmente, cerca de 
75% da população bra-
sileira. De acordo com 
o banco de dados do 

Sistema Único de Saúde 
(SUS), 45,8 mil mul-
heres foram internadas 
por varizes em 2022, 
um aumento de 103,4% 

em comparação ao ano 
anterior, quando 22,5 
mil mulheres foram in-
ternadas pelo problema 
na rede pública.
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EVENTO:

Prepare-se para uma noite que será um verdadeiro mergulho no passado, repleta dos maiores sucessos que definiram o cenário do pop e rock 

Reviva as décadas de ouro com o evento 
Flashback no Clube Fazenda Ribeirão

Permita-se ser trans-
portado para uma época 
de magia e memórias, 
enquanto celebramos as 
vibrantes décadas de 80 
e 90 no evento Flashback 
no Clube Holambra. , 
uma era em que a música 
era uma explosão de tal-
ento e criatividade.

Neste sábado dia 04 
de novembro de 2023, 
será realizado o evento 
de músicas estilo “Flash-
back” é uma celebração 
musical que se concentra 
em reviver e relembrar 
as canções que eram 
populares em décadas 
passadas, geralmente 
nas décadas de 80 e 90. 
Esse tipo de evento tem 
como objetivo trans-
portar os participantes 
de volta no tempo, pro-
porcionando uma ex-
periência nostálgica e 
emocional, onde eles po-
dem apreciar os sucessos 
musicais que marcaram 
aquelas épocas. O evento 
é realizado e produzido 
pela empresa ElyteMix e 
contará com a presença 
dos DJs Robson Braga 
e DJ Alex Tubarão, um 

evento imperdível.
O palco para essa cel-

ebração de nostalgia é o 
renomado Clube Fazen-
da Ribeirão em Holam-
bra, que servirá como 
o cenário perfeito para 
essa viagem no tempo. 
Este é o dia em que você 
terá a oportunidade de 
reviver os clássicos que 
marcaram uma geração, 
e a melhor parte é que 
você pode garantir seu 
convite antecipado por 
apenas R$30,00. Não 
deixe essa oportunidade 
passar e faça parte desta 
noite inesquecível.

Os eventos de estilo 
Flashback muitas vez-
es incluem elementos 
de entretenimento que 
remetem à estética e à 
cultura da época, como 
trajes de época, pro-
jeções de videoclipes, 
iluminação especial e 
decoração temática. É 
uma oportunidade para 
as pessoas se reconectar-
em com suas memórias e 
desfrutarem de uma noi-
te de diversão imersiva.

Esses eventos atraem 
pessoas de diferentes 

faixas etárias, desde 
aqueles que viveram nes-
tas décadas e querem re-
viver as lembranças até 
as gerações mais jovens 
que desejam experimen-
tar a música e a cultura 
daquela época.

O evento não é apenas 
sobre música e nostal-
gia; é sobre criar uma 
experiência completa. 
O evento irá oferecer 
mesas e estacionamento 
gratuitos para tornar 
a sua visita ainda mais 
conveniente. Sinta-se à 
vontade para trazer seus 
amigos e familiares para 
compartilhar essa jorna-
da emocional no tempo 
juntos.

Para obter mais infor-
mações e reservar seus 
ingressos, ligue para 
(19) 98326-9066. Temos 
uma equipe pronta para 
atendê-lo e fornecer to-
das as informações que 
você precisa.

Ainda mais emocio-
nante, você pode garan-
tir seus ingressos com 
desconto via PIX através 
do link: www.digital.pro.
br/flashback-holambra.

Prepare-se para reviv-
er os momentos mágicos 
das décadas de 80 e 90, 
para se conectar com as 
canções que moldaram 
sua juventude e criar 
novas memórias com os 
amigos e a família. Não 
perca esta oportunidade 
única de mergulhar nas 
músicas que marcar-
am uma era, de dançar, 
cantar e celebrar a vida. 
Junte-se a nós no even-
to Flashback no Clube 
Holambra e faça parte 
desta experiência in-
esquecível.

SERVIÇO:
FlashBack no Clube 

Fazenda Ribeirão em 
Holambra

Local: Clube Fazen-
da Ribeirão – Alameda 
Maurício de Nassau, 894 
– Centro – Holambra, 
SP

Reservas e telefone: 
(19) 98326-9066 / (19) 
99997-9190

Estacionamento grá-
tis.

Site: www.digital.pro.
br/flashback-holambra

Novembro traz evento que vai conectar empresas: 
Confraria Business

UniMAX e UniFAJ promovem ação gratuita para 
orientação sobre benefícios previdenciários

Nem todo mundo se dá 
conta de que as empresas 
não atendem apenas o 
consumidor final. Empre-
sa vende e compra de es-
tabelecimentos empresar-
iais e comerciais, fazendo 
a economia circular entre 
o setor corporativo. E no-
vembro chega trazendo a 
segunda edição da Con-
fraria Business, evento 
realizado pela Associação 
Comercial e Empresarial 
de Holambra (ACE Hol-
ambra) para conectar as 
empresas. Será em 23 de 
novembro, das 9 às 16 
horas, desta vez no Centro 
de Eventos Floriada.

Com quase 30 empre-
sas participantes, o pro-
jeto pretende aproximar 
empresas dos mais vari-
ados setores, produtivo e 
de serviço, em Holambra 
e região. “É uma excelente 
oportunidade para cap-
tação de novos contatos 
para novos negócios. A 
ênfase do evento será a 
economia circular”, fala 
Suzi Celegatti, gerente 
da Associação Comercial. 
Segundo ela, a confraria é 

o local ideal para receber 
empresas com demandas 
que precisam ser aten-
didas, bem como para 
conectar empresas locais, 
gerar prospecções, indi-
cações e parcerias.

PESSOAS JURÍDICAS 
E PESSOAS FÍSICAS + 
MOMENTO PALESTRA

Embora seja um even-
to voltado para pessoas 
jurídicas, os consumidores 
(pessoas físicas) também 
são bem-vindos. Para to-
dos, a entrada é franca, 
bastando inscrição.

Além de exposição, a 
2ª Confraria terá atrativos 
como as “pocket” palestras 
(palestras compactas). 
Será o Momento Pales-
tra, com os consultores 
Gustavo Andrade, já con-
hecido do público de Hol-
ambra, e Enzo Arns, que 
estará pela primeira vez 
palestrando no município.

 Fazendo a economia 
circular

Com ampla bagagem 
no setor do turismo, inclu-
indo atuação no Ministério 

do Turismo, Enzo Arns vai 
falar sobre O papel do 
empresariado no sucesso 
da economia circular e 
dos destinos turísticos. A 
palestra está prevista para 
as 11 horas.

Arns é neto da sani-
tarista e pediatra Zilda 
Arns, conhecida por seu 
trabalho ao implantar as 
pastorais da Criança e do 
Idoso, salvando milhares 
de vidas ao criar um com-
posto chamado de multi-
mistura.

Enzo Arns, por sua 
vez, especializou-se em 
economia circular, uma 
forma de economia sus-
tentável, em que o em-
presário é protagonista do 
desenvolvimento da sua 
região. Em sua palestra, 
ele mostrará destinos que 
fizeram essas mudanças 
e como foram suas ex-
periências.

Estratégia coletiva: 
juntos somos mais fortes

Já Gustavo Andrade, 
muito conhecido do pú-
blico local, fala de Estraté-
gia Coletiva de Negócios, 

tratando de Ecossistema 
de Negócios Local e Mar-
keting Coletivo.

A n d r a d e  é  M e n -
tor, Trainer e Coach em 
Gestão, Liderança, Es-
tratégias, Negócios e In-

teligência Emocional, 
como diversas formações 
internacionais. Sua pal-
estra deve acontecer às 15 
horas.

INSCRIÇÃO

As palestras estão in-
clusas na programação da 
Confraria, sem custo. Para 
participar do evento, basta 
inscrição, que será libera-
da para os interessados 
em breve.

Da Redação

Com objetivo de ori-
entar a população sobre 
benefícios previdenciári-
os, o Centro Universi-
tário Max Planck (Un-
iMAX Indaiatuba) e o 
Centro Universitário de 
Jaguariúna (UniFAJ), do 
Grupo UniEduK, reali-
zam em novembro a Feira 
de Atendimento de Di-
reito Previdenciário, com 
atendimentos gratuitos à 
população. 

O primeiro dia de ação 
será em 13 de novembro, 

na UniMAX em Indaiatu-
ba; já no dia 21 do mesmo 
mês, as atividades serão 
realizadas no campus 1 
da UniFAJ, em Jaguariú-
na. Em ambos as datas 
os atendimentos serão 
realizados das 19h às 22h.   

As atividades serão 
desenvolvidas por alunos 
do oitavo semestre do 
curso de Direito de ambos 
os centros universitários, 
com orientação de seus 
respectivos docentes. 

Para ter toda orien-
tação necessária e de for-
ma gratuita, os interes-

sados devem comparecer 
às unidades da UniFAJ e 
UniMAX com seus docu-
mentos pessoais, a cartei-
ra de trabalho e os carnês 
de contribuição. 

Para o professor da 
disciplina de Direito Prev-
idenciário da UniFAJ 
e UniMAX, Albano de 
Freitas Dias Junior, a 
feira é a oportunidade 
única de ter acesso a in-
formações sobre direito 
previdenciário, além de 
promover a interlocução 
entre alunos, sociedade e 
os centros universitários. 

“Essa vértice tor-
na-se indispensável para 
o desenvolvimento da 
sociedade, pois o alu-
no ganha colocando em 
prática o que ele apren-
deu na teoria; a população 
se ‘beneficia’ de forma in-
direta do ensino de qual-
idade desenvolvido em 
ambos os centros univer-
sitários; e as faculdades 
colocam em prática um 
de seus principais obje-
tivos, que é disseminar o 
conhecimento em prol de 
uma sociedade melhor”, 
salienta.   

Nos dois dias de feira, 
a população poderá tirar 
suas dúvidas sobre os 
seguintes benefícios prev-
idenciários: 

- Aposentadoria por 
invalidez;

- Auxílio doença;
- Aposentadoria por 

idade;
- Aposentadoria por 

tempo de contribuição;
- Aposentadoria da 

pessoa com deficiência 
(PCD);

- Salário maternidade;
- Auxílio reclusão;
- Pensão por morte;

SERVIÇO 
Feira de Atendimento 

de Direito Previdenciário 
– UniMAX | UniFAJ

Quando: 13/11 - Uni-
MAX Indaiatuba | 21/11 
– UniFAJ Jaguariúna 

Horário: das 19h às 
22h

Local: UniMAX – Av. 
Nove de Dezembro, 460, 
Jardim Leonor  

UniFAJ (campus 1) 
– Rua Amazonas, 504, 
Jardim Dom Bosco

*Ação gratuita e aberta 
ao público 
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ESPORTES: 

Evento reuniu 200 judocas de diversas cidades da região para disputas amistosas e comemorações do Dia Mundial do Judô 

No último sábado, 
17 talentosos atletas da 
Escolinha de Judô de 
Holambra participa-
ram do Festival Fabri-
cando Campeões, um 
evento que reuniu 200 
judocas de diversas ci-
dades da região para 
disputas amistosas e 
comemorações do Dia 
Mundial do Judô. Os 
judocas holambren-

ses demonstraram seu 
comprometimento e 
habilidades no tatame, 
deixando sua marca no 
festival realizado em 
São Carlos.

O evento foi uma 
oportunidade valiosa 
para que os praticantes 
de judô de Holambra 
pudessem testar suas 
habilidades e adqui-
rir experiência em um 

ambiente competitivo 
e amigável. Além dis-
so, a celebração do Dia 
Mundial do Judô serviu 
como uma lembrança 
da importância dessa 
arte marcial na promo-
ção da disciplina, do 
respeito e da excelência 
física e mental.

O próximo desafio 
para os praticantes ho-
lambrenses será a 10ª 

edição da Copa Integra-
ção de Judô, que acon-
tecerá no mês que vem, 
em Artur Nogueira.

A Escolinha de Judô 
de Holambra continua 
a desempenhar um 
papel fundamental na 
promoção do judô na 
região, ajudando o de-
senvolvimento de atle-
tas talentosos e cida-
dãos exemplares.

Judocas de Holambra brilham no Festival 
Fabricando Campeões em São Carlos

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de suas 
secretarias municipais 
de Esportes e Lazer, 
Educação e de Cultu-
ra e Economia Criati-
va, está promovendo o 
JEMPE 2023 – Jogos 
Estudantis do Municí-
pio de Pedreira, envol-
vendo mais de 950 alu-
nos das redes Estadual 
e Particular de Ensino, 
além da APAE.

“Após 30 anos o 
JEMPE está de volta, 
o retorno desta tradi-
cional competição, está 
fazendo a cidade revi-
ver de forma salutar 

as disputas que movi-
mentam os jovens estu-
dantes pedreirenses”, 
destacam Carlos Ânge-
lo Panini, Ana Maria 
Cartarozzi Ferrari, Egle 
Silmara Nery Olivari e 
Jedson Panegassi, res-
ponsáveis pela organi-
zação dos jogos.

“Estamos envolven-
do alunos nas catego-
rias Pré Mirim, Mirim e 
Infantil, com jogos nas 
dependências do Es-
tádio Municipal, Clu-
be Náutico Joaquim 
Carlos, Esporte Clube 
Santa Sofia, Clube Re-
creativo Vale Verde e 
Quadra de Esportes da 
Escola Humberto Piva”, 

informa o Secretário de 
Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato.

Estão participando 
desta edição do JEM-
PE cerca de 950 alunos 
das escolas estaduais e 
particulares, contando 
com a participação da 
APAE de Pedreira. 

A Secretária de Edu-
cação Mariangela Ro-
drigues, enfatiza que 
todas as secretarias 
municipais estão en-
volvidas na realiza-
ção do JEMPE 2023. 
“A união de todos está 
proporcionar momen-
tos inesquecíveis aos 
alunos do Ensino Fun-
damental II, do 6º ao 

9º ano, além do Ensino 
Médio”, concluiu.

João Paulo Nasci-
mento, Secretário de 
Cultura e Economia 
Criativa, agradece to-
dos os diretores e pro-
fessores das escolas, 
equipe da Cultura e 
Imprensa da Prefei-
tura pelo importante 
apoio, além é claro de 
todas as demais secre-
tarias e departamentos 
municipais que juntos 
estão viabilizando a re-
alização do JEMPE em 
2023.

“O JEMPE foi dispu-
tado durante 15 anos, 
e agora, após 30 anos 
de interrupção estamos 

revivendo seu retorno, 
nossos agradecimentos 
a todos os secretários 
municipais envolvidos, 
além é claro os direto-

res e professores que 
estão nos auxiliando na 
organização”, destaca o 
Prefeito Fábio Polido-
ro. 

De Mogi Mirim

A briga pelo título do 
Campeonato de Futebol 
Cinquentão em 2023 se-
gue agora com quatro 
equipes. No domingo (29), 
Tucurense, Vila Dias, Mas-
ter Amigos e Capelinha 
venceram seus jogos e 
avançaram para as semifi-
nais. Os duelos em forma-
to único foram realizados 
em quatro praças esporti-
vas da cidade.

Destaque para o con-
fronto no campo da Vila 
Dias, em que o time da 
casa, líder do Grupo 2 na 
primeira fase, venceu o 
Santa Luzia por 8 a 0. Már-
cio Souza marcou três gols 
e Paulo César, Paulo Bon-

fim, Capone, José Eduardo 
e Fauzer fecharam a go-
leada. Primeira colocada 
do Grupo 1, a Tucurense 
ganhou do Camarões por 
2 a 0 no Tucurão. Marcelo 
e Márcio Crispim fizeram 
os gols da Veterana, atual 
campeã do torneio.

A Tucurense agora vai 
enfrentar o Master Ami-
gos, de Socorro, que ga-
nhou do Nacional, de Es-
pírito Santo do Pinhal, por 
3 a 1, no campo do Santa 
Cruz. Paulo Henrique foi 
o destaque do Master, com 
três gols. Marcos Fachim 
descontou para os pinha-
lenses. Já no Mirante, o 
Americano foi eliminado 
ao perder por 4 a 1 para 
o Capelinha, de Conchal. 

Josildo, duas vezes, e Eu-
cídio e Agabaty marcaram 
os gols do Capelinha, en-
quanto Manoel descontou 
para o Americano.  

As semifinais serão rea-
lizadas neste domingo (5). 
A partir das 8h00, no cam-
po do Santa Cruz, a Vila 
Dias encara o Capelinha. 
Já no Tucurão, no mesmo 
horário, tem Tucurense 
x Master Amigos. Assim 
como nas quartas de final, 
as equipes de melhor cam-
panha (Tucurense e Vila 
Dias) jogam pelo empate 
para ir à decisão. Na final, 
também em jogo único, 
não haverá vantagem e o 
campeão será conhecido 
nos pênaltis em caso de 
empate no tempo normal.

Jogos Estudantis do Município de Pedreira entram 
na reta final de disputa

Tucurense, Vila Dias, Master e Capelinha são os 
semifinalistas do Cinquentão

No último sábado, 
17 talentosos atletas da 
Escolinha de Judô de 
Holambra participa-
ram do Festival Fabri-
cando Campeões, um 
evento que reuniu 200 
judocas de diversas ci-
dades da região para 
disputas amistosas e 
comemorações do Dia 
Mundial do Judô. Os 
judocas holambren-
ses demonstraram seu 
comprometimento e 
habilidades no tatame, 
deixando sua marca no 
festival realizado em 

São Carlos.
O evento foi uma 

oportunidade valiosa 
para que os pratican-
tes de judô de Holam-
bra pudessem testar 
suas habilidades e ad-
quirir experiência em 
um ambiente competi-
tivo e amigável. Além 
disso, a celebração do 
Dia Mundial do Judô 
serviu como uma lem-
brança da importân-
cia dessa arte marcial 
na promoção da dis-
ciplina, do respeito e 
da excelência física e 

mental.
O próximo desafio 

para os praticantes 
holambrenses será a 
10ª edição da Copa In-
tegração de Judô, que 
acontecerá no mês que 
vem, em Artur Noguei-
ra.

A Escolinha de Judô 
de Holambra continua 
a desempenhar um 
papel fundamental na 
promoção do judô na 
região, ajudando o de-
senvolvimento de atle-
tas talentosos e cida-
dãos exemplares.

Passeio Ciclístico trouxe diversão e 
conscientização ao aniversário de Pedreira


